

EMPRESAS Y NEGOCIOS



Cámara Cosmética reconoce a sus past president en su 85 aniversario

Con un evento realizado en el Museo de la Moda, y con la asistencia de autoridades, gremios, empresas, socios y personalidades, la Cámara de la Industria Cosmética celebró sus 85 años, como uno de los gremios más antiguos del país. En la oportunidad reconoció a algunos de quienes estuvieron a la cabeza del directorio: Mauricio Hörmann, Gustavo Moraes (José González recibió galardón), Jaime Alé, Denis Kennedy, María Ivón Abuawad, Álvaro Márquez y John Kimber (en la foto). En la misma ocasión, Nélide Müller, de L'Oréal, fue reconocida por su larga trayectoria y aporte a la industria. Durante la celebración, Mauricio Hörmann, actual presidente ejecutivo de la Cámara Cosmética, anunció la extensión del programa "Luzca Bien, Siéntase Mejor", que ya lleva 15 años, a regiones, gracias a una alianza con Aiep de la Unab. El propósito es ayudar a más mujeres que están en tratamiento de cáncer, a través de talleres gratuitos de maquillaje que las ayudan a elevar su autoestima y salir adelante.